

Alfredo Fratti se manifiesta nuevamente en contra de la adquisición de tres frigoríficos por parte de Minerva

Principal



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 140
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 84	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alfredo-fratti-se-manifiesta-nuevamente-en-contra-de-la-adquisicion-de-tres-frigorificos-por-parte-de-minerva_17850.php

ALFREDO FRATTI SE MANIFIESTA NUEVAMENTE EN CONTRA DE LA ADQUISICIÓN DE TRES FRIGORÍFICOS POR PARTE DE MINERVA

Principal

Alfredo Fratti se manifiesta nuevamente en contra de la adquisición de tres frigoríficos por parte de Minerva

Alfredo Fratti vuelve a alzar la voz contra la compra de tres frigoríficos por parte de Minerva.

Fratti se opone a la adquisición de frigoríficos por parte de Minerva

Alfredo Fratti, recientemente designado como ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca, reiteró su postura en contra de la operación que permitiría a la empresa Minerva adquirir tres frigoríficos de Marfrig ubicados en San José, Colonia y Salto. Durante una conferencia de prensa, Fratti expresó su preocupación acerca del impacto que dicha concentración podría tener en el sector productivo y en los consumidores.

“No es bueno ni para los productores, ni para los consumidores ni para el país que alguna empresa o corporación maneje el 50% de la faena.

Ese me parece que es el criterio, que no es técnico, sino de sentido común”, afirmó el ministro.

Asimismo, advirtió que “quien controle el 50% del mercado, claramente tiene una posición dominante sobre sus competidores”.

Sin embargo, Fratti mostró cautela respecto a la posibilidad de que una de las plantas sea revendida a un grupo indio, indicando que, en tal caso, Minerva controlaría aproximadamente el 35% de la faena.

“Eso lo tendrá que estudiar la Comisión de Competencia”, añadió Fratti, quien también destacó la importancia de la inversión extranjera.

“Es muy bueno que empresas indias se interesen en invertir en Uruguay”, subrayó.

Finalmente, el ministro resaltó que “Uruguay sigue siendo un destino atractivo para inversiones de otros países, sobre todo en una región del mundo que está en crecimiento y a la cual debemos atender con mayor atención que en el pasado”.

Concluyó diciendo que se trata de una frontera que es necesario explorar rápidamente, en conjunto con la Cancillería, ya que se abre un mercado para una variedad de productos posiblemente con menores aranceles.

Fuente: Telenoche

Imágenes

ALFREDO FRATTI SE MANIFIESTA NUEVAMENTE EN CONTRA DE LA ADQUISICIÓN DE TRES FRIGORÍFICOS POR PARTE DE MINERVA

Alfredo fratti se manifiesta nuevamente en contra de la adquisicion de tres frigorificos por parte de minerva

Tags

consumidores, minerva, uruguay, adquirir, alfredo, designado, empresa, postura, mercado, recientemente, agricultura, ministro

Noticias relacionadas

-
- 4.3 *** *Alfredo Fratti advierte que podría abandonar su cargo en el Ministerio si el nuevo gobierno no actúa para frenar a Minerva*
-
- 4.4 *** *Minerva reafirma su intención de adquirir frigoríficos, lo que provoca el descontento entre empresarios y sectores políticos*
-
- 4.3 *** *Economía evalúa el recurso presentado por Minerva y Marfrig, luego de que la Defensa de la Competencia rechazara su adquisición de frigoríficos*
-
- 4.0 *** *Minerva retoma su estrategia para adquirir las plantas de Marfrig en un movimiento audaz del sector cárnico*
-
- 4.1 *** *Fratti apoya la negativa a la compra de frigoríficos por parte de Minerva, aunque resalta que el proceso se extendió más de lo esperado*
-
- 4.5 *** *Alfredo Fratti busca expandir su presencia en mercados asiáticos y planea la apertura de restaurantes en las principales capitales del mundo*
-
- 5.0 *** *Alfredo Fratti destaca el potencial de la producción uruguaya en los mercados asiáticos*

4.0 * *La agricultura orgánica se posiciona como un actor clave en la producción sostenible*

3.6 * *El Ministerio de Ganadería apunta a integrar un equipo diverso y regional, asegura Alfredo Fratti*

3.5 * *Alfredo Fratti cuestiona al Banco Central por su falta de acción en el escándalo de Conexión Ganadera*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo